
Neue Mitglieder in der Stv
Daniel Hackhofer

Mein Name ist Daniel
Hackhofer, ich bin 22 Jahre

Sonja Langthaler

Hallo! Ich heiße Sonja
Langthaler, bin 22 Jahre und
studiere im 6. Semester Bi
omedical Engineering. Als
Fachrichtung für das Ba
chelorstudium entschied ich
mich für Health Care Engi
neering. Ursprünglich kom
me ich aus Oberösterreich,
wo ich auch die HTL-Wels
für Chemieingenieurwesen
mit Schwerpunkt Biochemie
und Biotechnologie besuchte.
Da mich jedoch die Elektro
technik auch damals schon
sehr interessierte, war es nach
kurzer Überlegung klar, nach
der Matura nach Graz zu
kommen und hier Biomedical
zu studieren. Am meisten fas
ziniert mich dabei die Vielsei-

alt und komme aus Graz.
Zur Zeit studiere ich im

vierten Semester Biomedical
Engineering und ein wenig
Elektrotechnik.

Die Unterstufe habe ich
im Bischöflichen Gymnasium
Graz, Oberstufe und Matura
in der ungleichen HTL Bulme
Graz im Zweig Technische
Informatik gemacht. Ich habe
schon seit Beginn der HTL
Ausbildung etwas in Richtung
Elektrotechnik studieren wol
len und habe mich schon bald

tigkeit die dieses Studium mit
sich bringt, wobei eben dies
auch die Schwierigkeit dar
stellt, alle diese Disziplinen
unter einen Hut zu bekom
men; und gerade am Anfang
des Studiums ist man zumeist
überfordert mit dem riesigen
Informationsfluss in ganz un
terschiedlichen Bereichen.
Dies ist ein Grund dafür,
warum ich mich entschieden
habe, der Studienvertretung
beizutreten - um Ansprech
person zu sein, um Hilfestel
lung geben zu können und um
Verbesserungen zu erwirken.
In meiner Freizeit mache ich
gerne Musik, genieße die
Natur oder gehe fliegen, was
eine meiner größten Leiden-

für Biomedical Engineering
begeistern können. Nach dem
ersten Semester des Studiums
ist für mich (noch immer) zu
wenig Elektrotechnik im Stu
dium gewesen und ich habe
mich entschlossen, möglichst
viele Lehrveranstaltungen aus
dem Bachelorstudium Elek
trotechnik zu besuchen.

Zur Studienvertretung bin
ich erst Anfang dieses Semes
ters gestoßen, als die Studien
vertretung auf der Suche nach
neuen Mitgliedern war.

schaften ist. Es ist wichtig,
diszipliniert zu arbeiten und
ehrgeizig zu sein, jedoch soll
te auch noch etwas Zeit blei
ben, manchmal einfach die
Seele baumeln zu lassen.



]ohannes Niedermayer
Orginal komme ich aus

Schärding in Oberösterreich,
wo ich meine Familie und
Freunde so oft es geht immer
wieder gerne besuche. Man
nennt mich Joe, bin 23 Jahre
alt, studiere Elektrotechnik
und möchte aber einmal wie
Marco Polo werden. ;-)

WährendderBionikausbil
dung an der HTL Braunau fiel
ich schon mit meinem großen
Engagement bei außerschu
lischen Aktivitäten auf. Seit
der Zeit als Austauschschüler
am JJC in Singapur liebe ich
die Welt, ihre fremden Kul
turen und bunten Facetten.
Dies war meine Motivation,
um nach der Schule ins Be
rufsleben zu starten.

Patrick Schrey

Ich komme aus Krems an
der (schönen und blauen - ok,
vielleicht doch eher drecki
gen und grauen) Donau, bin
24 und studiere im 8. Semes
ter Elektrotechnik mit Vertie
fung "Mikroelektronik und
Schaltungstechnik - Analog
Chip Design". Ja, es gibt tat
sächlich Leute, die sich dafür
interessieren! Im Grunde sind
wir nur nie dem Sandkistenal
ter entsprungen. Ihr habt nach
dem Sandburgenbauen aufge
geben, wir verwandeln eure
Kinderträume in OPVs, ADCs
und so weiter.Neben meinem
Studium bin ich Tutor für
Technische Informatik I und
2 Übungen und versuche, den
nicht ganz so beliebten Stoff
in mundgerechten Portionen
zu verabreichen. Mal klappt
das ganz gut, mal versteht
wieder keiner, was ich da so

So kam mir der Job bei der
EV Group als Field Service
Engineer sehr gelegen - das
war, was ich immer wollte.
Mein Aufgabenbereich war
die Installation, Reparatur
und Kundeneinschulung an
den Reinraumautomaten für
die Halbleiterindustrie welt
weit.

von mir gebe. Unter Zuhil
fenahme von (zugegebener
maßen schlechtem) Witz und
Begeisterung an der Sache
hoffe ich doch die/den eineN
oder andereN zu erleuchten.
Übrigens: Gendern behindert
Sie und die Menschen in Ihrer
Umgebung beim Lesen.

Privat arbeite ich zurzeit
bei einem Schulbauprojekt
in Mosambik, Afrika mit. Ich
Interessiere mich für Technik,
Reisen, Sprachen, mache und
beschäftige mich mit Musik
und versuche stets, direkt und
kommunikativ zu sein.

Die Studienvertretung
hat mich auf der Suche nach
neuen Mitarbeitern gefragt,
ob ich Interesse hätte mit ins
Team zu kommen. So habe ich
mich kurzerhand entschlos
sen mitzumachen, da ich ger
ne organisatorische Aufgaben
übernehme und es mag, mich
für andere einzusetzen. Ich
finde es interessant, hinter die
Kulissen der Uni zu blicken
und die Zukunft als Interes
sensvertreter mitzugestalten.

Ich sag' doch, schlechter
Witz.

Aber warum zur StV?
Nicht genug zu tun? Eigent
lich schon. Doch: eben mir
gibt's nur einen weiteren Elek
trotechnikstudierenden, der
Analog Chip Design macht
(oder zumindest ist mir kein
weiterer bekannt). Sollte mal
was nicht hinhauen, kriegt
das die StV nicht mit. Und
die ist immerhin da, um die
Studierenden zu unterstützen.
Da ihr dafür aber erst einmal
zu uns kommen müsst, ist es
gut, dass ich die meiste Zeit
des Tages am Campus lnffeld
verbringe. Ich bin ganz leicht
an den grünen Kopfhörern zu
erkennen.
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